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総会の報告１

ガーデンを考える会総会会場 挨拶する上野会長

ガーデンを考える会、総会開催、上野会長続投
　新たに「花と緑のまちづくり推進プロジェクト」に取り組む

ガーデンを考える会（上野和治会長）は平成30年度定時総会を6月12日午後、東京・浅草の共和会

館で開催しました。

藤田茂副会長が司会となって進められ、まず最初に上野会長より「いろんな勉強会をしてきた。今

後も勉強会を続けていくが、新たに『花と緑のまちづくり推進プロジェクト』を始めるので、会の新し

い方向性が見えてくると思っています」旨の挨拶がありました。

続いて来賓挨拶では、環境省自然環境局総務課課長補佐の千田純子氏より、環境省のトピックスと

して「第五次環境基本計画の概要」が発表され、6つの重点戦略の中で「暮らし」を設定しており、皆さ

んと大いに関係あるのではないか。また読本「森里川海大好き！」を制作し学校などに配布している

が、「読本『森里川海大好き！』」で検索するとPDFデータのダウンロードができる、とした。

続いて、文部科学省生涯学習政策局社会教育課地域学校協働推進室の佐藤貴大氏よりは「地域学校

協働活動」について、教育は学校だけでなく、家庭教育、社会教育も併せ、地域全体で子供を育てる

ことが重要である。特に近年、これからはＡＩ時代となって仮想と現実の世界がはっきりしなくなっ

てくるので、子供にとっては生身での体験、教育が今こそ重要。特に社会教育が重要と考えているの

で、「地域学校協働活動」を推進していきたい。ガーデンを考える会にも積極的に参画していただきた

い、とした。
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田中綾華氏 杉井志織氏 磐城伸之氏

新規に「花と緑のまちづくり推進」活動を決議

総会の報告２

　中島吉之副会長が議長になって進められた審議では、平成29年度事業

報告・決算報告、30年度事業計画・予算案を原案通り承認、2年に1度の

役員改選も原案通り承認され、上野会長、藤田副会長、中島副会長など

再任された。

　審議最後に、上野会長より「花と緑のまちづくり推進プロジェクト」が

提案され、承認された。同プロジェクトは、首長（市町村）と市民・ボラ

ンティア団体、専門プロ集団である「ガーデンを考える会」の3つの組織

が有機的に連携を取り「花と緑のまちづくり」をすすめるもの。

　総会後は、恒例の記念セミナーが開かれた。講演は「バラの可能性につ

いて」ROSE　LABO代表取締役田中綾華氏、「暮らしを楽しむガーデニング

について」園芸家杉井志織氏、「花き産業の遺伝子組み換えの実態『GMOペ

チュニアの検査報告と今後について』」福花園種苗取締役磐城伸之氏の3題

であった。講演にはメディア3社が取材に訪れた。
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実行委員会立ち上げ
今年の総会で新規事業として決議された「花と緑のまちづくり推進プロジェクト」が進みだしました。会で

は、さっそく実行委員会を立ち上げ、前田理事（園芸系）、小松理事（エクステリア系）、藤田理事（都市景観緑
化系）の３名が中心となり、他にも実行委員を加えて積極的に『花と緑のまちづくり推進プロジェクト』を進め
ていくことになりました。

９月９日にキックオフフォーラム
まず最初にキックオフイベントとして、９月９日10時より、九州大学箱崎キャンパスにおいて「花と緑の

まちづくりフォーラム」を開催する予定です（詳細が決まりましたら、案内します）。
フォーラムでは、趣旨に賛同した全国の首長や市民団体などの活動報告、ビズ出版の八木編集長の基調講
演、パネルディスカッションなどで、花と緑のまちづくりの重要性をうたいあげ「花と緑のまちづくり宣言」
を行います。
この宣言を受けて、花や緑のまちづくりを進める全国の市町首長に首長連合への参加を呼び掛けていきま
す。また全国の市民団体、ボランティア団体は全国連絡協議会（仮）を作り、その活動を支援するのが園芸・
設計施工プロ集団である我々ガーデンを考える会という構図になります。

『花と緑のまちづくり推進プロジェクト』　始動！
９月９日に九州大学で発起人フォーラム

会からの報告１

「花と緑のまちづくりフォーラム」予定（7月5日現在）
■日　時：2018年9月9日10:00～12:30
■会　場：九州大学箱崎キャンパス
■内　容：①花と緑の首長報告、３市長
　　　　　②基調講演「コミュニティーガーデンの重要性」ビズ出版・八木波奈子氏
　　　　　③「実践・花と緑のまちづくり報告」①・②、市民団体、ボランティア
　　　　　④「ガーデンを考える会の役割」上野和治会長
　　　　　⑤参加者によるパネルディスカッション（司会八木氏、パネリスト３市長ほか）
　　　　　⑥花と緑のまちづくり宣言



NPO法人ガーデンを考える会　事務局 TEL052-571-7911　FAX052-571-2208

2011年6月より2016年まで、ガーデンを考える会では東日本大震災の被災小学校を花と緑で支援する活動
を続けてまいりました。
その中で、隣接する桑原小学校と統合した旧気仙沼市立小原木小学校校長より、当時の活動へ改めての謝
意と、テレビ取材のおしらせをいただきましたので、そのFAXを掲載いたします。
当時、支援にご協力いただきました会員の皆様に、改めて御礼申し上げます。

会からの報告２


